



La clase política, sin clase

Rafael Cardona

Si uno trazara una línea para poner en forma gráfica los recientes acontecimientos en el Senado de la República, especialmente en relación con el caso de sus fallidos coordinadores, terminaría con un garabato incomprensible, en el cual los dichos y las retractaciones ocuparían el menos grotesco de los espacios.

La montura del macho inicial de Miguel Barbosa, después de colocar la bomba traicionera debajo del escaño y sabotear a su partido para congraciarse con Andrés Manuel, así como la apresurada postura del presidente del Senado, Pablo Escudero, para determinar quién vale y quién no como coordinador de un partido autónomo, sin esperar el análisis de los documentos plenos, «chamaqueado» por su propia inexperiencia (acicateada si falta hiciera por su creciente vanidad), es muestra de algo mucho más profundo y grave: la falta de clase y oficio de nuestra clase política.

Se han visto ignorantes de los reglamentos del Senado y del propio partido, actuaron sin conocimiento de los verdaderos alcances del Tribunal Electoral y dijeron y se desdijeron. Solamente han logrado una cosa: exhibirse como logreros y oportunistas, todos en pos de los despojos, en el desguazadero del Partido de la Revolución Democrática.

Estas dos notas, tomadas de versiones de entrevistas de prensa, son muestra de lo anterior. Vea usted:

«El senador del PRD Miguel Barbosa aseguró que acudiría a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), para denunciar la suspensión de sus derechos políticos y le sean restituidos (no se sabe si también presentará copia de su renuncia, la cual fue exhibida como elemento de distensión. Los derechos, conculcados por su conducta advenediza hacia Morena, vienen siendo otro asunto, pues perder los derechos políticos en el PRD, por sanción no implica perderlos en un sentido amplio)».

«Y es que, acusó, las sanciones le fueron impuestas «sin haber desahogado los procedimientos y sin haber escuchado mi posición otorgándome la garantía de audiencia» (¿cómo era aquello de la confesión y el relevo de pruebas?)».

«Barbosa explicó que presentó su renuncia con dos propósitos, para garantizar la unidad del grupo y para dejar en claro que cuando hizo una declaración pública de apoyar a Andrés Manuel López Obrador sabían las consecuencias y es una ruta política y entonces no se trataba de quedarse ahí en la coordinación a un juicio, hubiera sido interminable».

«En entrevista radiofónica, dijo que por ahora no se incorporará a Morena, pero promoverá a Andrés Manuel López Obrador en todo el país».

«Voy a estar yendo mucho más a mi estado y desde luego promoviendo a López Obrador, no me voy a incorporar a Morena, no me voy a incorporar por el momento, yo creo que Morena tiene una organización que funciona y yo no voy a llegar a provocar ninguna alteración, pero voy a estar muy pendiente y ser promotor nacional y en Puebla estatal del licenciado López Obrador», dijo.

Sobre el plan de contender para gobernador de Puebla, señaló que «sería un honor ser gobernador de Puebla, pero hoy no estoy orientado en esa ruta».

«No tengo partido como hacer campaña, el PRD en el estado está entregado al PAN en el estado».

Pero ahora vea usted cómo reacciona (tarde y mal) Pablo Escudero:

«El presidente del Senado, Pablo Escudero, exhortó al PRD a resolver el conflicto interno entre su grupo parlamentario en esta cámara y con su Comité Ejecutivo Nacional (CEN) para continuar trabajando para México».

«Nosotros necesitamos a la bancada del PRD como siempre ha hecho: trabajando por este país. Exhortamos a que lleguen a un acuerdo rápido, afirmó el legislador en entrevista para un medio nacional.

Esto, luego de que el pasado 13 de marzo Miguel Barbosa renunciara a la coordinación de la bancada del sol azteca en la Cámara Alta y días antes fuera destituido por el CEN perredista por apoyar a Andrés Manuel López Obrador. «Escudero Morales aseguró que la problemática del sol azteca no afecta los trabajos legislativos, ya que, de manera responsable, ese grupo parlamentario no ha trasladado lo que vive al Pleno lo que vive».

«No tiene ningún efecto en los trabajos del Senado, pues la problemática no se ha trasladado al Pleno del Senado, y éste trabaja en temas sustantivos como el código de comercio y el nombramiento de cuatro cónsules; es decir, trabajamos perfectamente. El PRD ha sido cuidadoso y responsable de no trasladarlo al Pleno», aseveró el integrante del Partido Verde Ecologista de México.

«Reafirmó que la crisis que vive el PRD en el Senado es un asunto «que deben resolver ellos y el Senado respetará su autonomía (¿Y no era más sencillo decir eso desde el principio, antes de exhibir la ignorancia y calentar el granzo?)».

REVENTADORES, SABOTAJES Y ESPONTÁNEOS

Más allá de si hay o no justicia poética —un grupo hace callar a Andrés Manuel en Nueva York y le muestra una foto suya con el Abarca de Iguala—, es justo reconocer la obra de esos justicieros contra la demagogia como una provocación reventadora. Bienhechora, quizá, pero de notorio sesgo invidioso.

Para quien ignore a estas alturas el hecho le comparto esta información cuyas dimensiones y significado harán felices a muchos detractores del tabasqueño y meterán en un estado de furia a otros tantos de sus seguidores y devotos: «(La razón) Andrés Manuel López Obrador suspendió un mitin que realizaba en Nueva York, luego que un grupo de personas interrumpiera su discurso en protesta por los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa».

«Los manifestantes reclamaron su presunta relación con el ex gobernador de Guerrero, Ángel Aguirre y el presidente municipal de Iguala, José Luis Abarca».

«Con pancartas y fotografías en donde se observa a los personajes abrazados por el tabasqueño, un grupo de manifestantes interrumpió la asamblea en la que López Obrador anunciaba la denuncia en contra del muro y las políticas migratorias de Donald Trump».

Advierten devastadoras consecuencias por presupuesto de Trump

Washington

El líder de la minoría de la Cámara de Representantes, Chuck Schumer, aseguró que los recortes propuestos por el presidente Donald Trump en su borrador presupuestario «son devastadores para la clase media» y prueban las verdaderas intenciones de su gobierno de favorecer a los más ricos.

Los recortes propuestos en el presupuesto del presidente son devastadores para la clase media. Una vez más la Administración de Trump demuestra quiénes son; hablan como populistas, pero gobiernan como fanáticos de los intereses especiales», indicó el senador tras conocerse los detalles de la propuesta presupuestaria. «Este presupuesto le quita la carga a los adinerados y a los intereses especiales y se la pone a la clase

media y a aquellos que están luchando para alcanzarla», agregó Schumer. El senador demócrata subrayó que son los programas de ayuda a ese sector de la sociedad los que sufrirían más recortes bajo la propuesta planteada por el magnate: inversiones en infraestructuras, educación o investigación científica para la cura para enfermedades. «Los demócratas en el Congreso nos opondremos enfáticamente a estos recortes y urgimos a nuestros colegas republicanos a rechazarlos también», aseveró. El presidente Trump-agregó- no está haciendo a nadie más seguro con un presupuesto que vacila nuestra economía y pone en peligro a las familias trabajadoras. Lanzar miles de millones en defensa mientras saquea las inversiones de Estados Unidos en empleos, educación, energía limpia e investigación médica salvadora

dejará a nuestra nación debilitada». En la misma línea, el líder demócrata en la Cámara Baja, Nancy Pelosi, apuntó que el país no puede depender solo de su fuerza militar, y

subrayó la importancia de mantener los fondos en diplomacia y sanidad, dos de los aspectos donde Trump más pretende agudizar los recortes presupuestarios.



WASHINGTON.-El Partido Demócrata aseguró que el plan del magnate tendrá graves consecuencias para la clase media y sólo prueba las intenciones de favorecer a los adinerados

México emitirá bono en dólares a 10 años: IFR

Ciudad de México

México emitirá un nuevo bono en dólares a 10 años registrado ante la Comisión de Valores de Estados Unidos (SEC), por un monto referencial y cuya colocación está prevista para el jueves, reportó IFR, un servicio de información financiera de Thomson Reuters.

Debemos destacar que el país presentó una guía inicial de rendimiento para el papel, que vence en marzo de 2027, en el área de 187.5 puntos básicos sobre la nota comparable del Tesoro estadounidense, agregó IFR.

Los fondos que se recauden se destinarán al refinanciamiento, recompra o retiro de deuda doméstica o externa de México; para la redención total o parcial de las notas globales al 5.950 por ciento

que vencen en marzo de 2019; y propósitos generales del gobierno mexicano.

Los bancos encargados de la operación son Barclays, DeutscheBank y JP Morgan.



CIUDAD DE MEXICO.-Los fondos que se recauden se destinarán al refinanciamiento, recompra o retiro de deuda doméstica o externa de México, informó IFR

Banxico coloca 30 mil 815 mdp en permuta de Bonos

Ciudad de México

El Banco de México informó este jueves que colocó 30 mil 815 millones de pesos (mil 607 millones de dólares) en un canje de instrumentos de deuda del Gobierno con el que busca mejorar el perfil de sus vencimientos.

Los participantes en la subasta entregaron bonos con fechas de vencimiento entre junio de 2017 y diciembre de 2019 a cambio de papeles que vencen entre 2020 y 2031



CIUDAD DE MEXICO.-El Banco de México dijo que colocó 30 mil 815 millones de pesos.

Falla distribución del oseltamivir; hay desconocimiento de genéricos, alertan: COFEPRIS

Ciudad de México

No todas las farmacias del país tendrán el medicamento oseltamivir, prescrito para combatir la influenza, pero es por un asunto de distribución, reconoció el titular de la Cofepris, Julio Sánchez y Tépez.

«El producto no se encuentra en todas las farmacias, es algo que en términos de distribución es lógico, puesto que tal vez no se encontrarán por el número de unidades dispersas en todas y cada una de las más de 30 mil farmacias que existen en México», declaró al finalizar la firma del Convenio de Concertación con Coparmex.

Debemos destacar que el funcionario informó que desde octubre del año pasado se distribuyeron 114 mil unidades de medicamentos, y la semana pasada 150 mil más, en la red de farmacias privadas de la Anarfamex; sin embargo, aceptó que el medicamento no estará a la venta en todas las farmacias, por lo que pidió a la población comunicarse al número de la Cofepris 01 80 00 33 50 50 en caso de no hallarlo.

Cabe mencionar que Julio Sánchez y Tépez señaló que las personas que denuncien

la falta del medicamento y la necesidad de adquirirlo, deberán comprobar bajo prescripción médica que tienen influenza.

Dijo que en los tres laboratorios mexicanos donde se produce el genérico del Tamiflu (oseltamivir), ubicados en el Estado de México, se encuentran bajo producción 250 mil unidades más.

Declaró que desde octubre pasado solamente hay en circulación 10 mil unidades correspondientes al medicamento de patente Tamiflu, de la farmacéutica Roche.

La población que esté diagnosticada con influenza puede adquirir los genéricos cuyos nombres son: Ineolflu, del laboratorio Alpharma; Gremital, de Serral, y Seltaferon, de Liomont.

El peregrinar de enfermos con influenza para hallar el medicamento oseltamivir, tiene repercusiones no sólo al empeorar el cuadro clínico, sino en la expansión del virus, alertó Mauricio Rodríguez Álvarez, de la Facultad de Medicina de la UNAM.

El profesor del Departamento de Microbiología y Parasitología de la UNAM alertó que los médicos, al desconocer que hay medicamentos genéricos, únicamente prescriben Tamiflu.

Con tuit, McDonald's le amarga el desayuno a Donald Trump

Ciudad de México

Este jueves por la mañana McDonald's se adelantó a los tuits tempraneros del presidente de Estados Unidos (EU), Donald Trump, y en su cuenta oficial de Twitter lo calificó de ser una «repugnante excusa de un presidente».

«Donald Trump eres una asquerosa excusa de un presidente y nos encantaría tener a Barack Obama de vuelta. Además tienes manos diminutas», se leyó en el mensaje que minutos después fue eliminado.

De acuerdo con la compañía, el mensaje publicado en esa red social fue eliminado, pues su cuenta había sido «comprometida», por lo que ya estaban indagando el hecho.

La relación de McDonald's y Trump no es mala, pues habría que remontarnos al año 2002 cuando el magnate participó en un comercial de esa empresa; además, ha publicado fotos de él comiendo una hamburguesa y papas fritas.



CIUDAD DE MEXICO.-En twitter lo llama «repugnante excusa de presidente», la firma elimina de su cuenta oficial el mensaje y afirma que ya investiga el hecho